



震災に負けない笑顔

「  
セイ  
イベ  
ント

る。自身は当日、上場会場の側に加わる。多くの人に声掛け、車の周りにも笑顔の輪を広げたいと考えた。

名古屋出身・水谷さん  
や幸せな気持ちでつなげたい  
との思いを込める。

や幸せな気持ちで、  
との思いを込める  
上善市では四日  
分（日本時間午後  
から、万葉公園影  
トの開幕イベントで  
決着公開通りでも  
トの一環として重

水谷さん  
うなげたい  
午後一時五  
時五十分  
刻プロジェクト  
で傘を開く  
芸術イベ  
の花を咲か

「ハーバード・プロジェクト」とは、打った写真の写真展示などの活動をしている。北京五輪では開幕式に実績写真を提供、愛知万博

A close-up photograph of a young girl with dark hair, wearing a blue headband, smiling broadly at the camera. She is positioned in front of a display of several traditional Korean bowls (durig) arranged on a surface. The background shows a blurred outdoor setting with trees and possibly other people.

一日に開幕した上海万博の位置を工夫し、動きを持たせさせ、名古屋市中区出身の一計画。写真は、阪神大震災後にトイレクリター水谷孝さん訪れた神戸市やインドネシア、(左)→東京都港区→が四日、スマトラ沖地震の被災地バンダ

中日新聞

夕刊  
中日新聞  
名古屋市中区二の丸一丁目6番1号  
TEL 052-231-1881